

Versailles, le 28 septembre 2017

COMMUNIQUE DE PRESSE

Colloque "Education populaire et Animation socioculturelle"

vendredi 29 septembre 2017 à partir de 9h00

Dans le cadre des Rencontres départementales de l'animation, la **Préfecture des Yvelines** vous convie à un colloque sur le thème "Education populaire et Animation socioculturelles, état des lieux et perspectives" qui se tiendra

Vendredi 29 septembre 2017

à l'université de Saint Quentin en Yvelines,

5/7 boulevard d'Alembert à Guyancourt

sur le thème :

Quelle place aujourd'hui peut-on faire à l'Education Populaire dans l'animation socioculturelle et face aux nouvelles offres culturelles (réseaux sociaux, médias, nouvelles technologies)?

Comment, ensemble, réactiver l'animation socioculturelle au travers de nouvelles pratiques et comment donner un nouveau souffle au concept et aux valeurs portées par l'Education Populaire ?

Pour en débattre, des universitaires des sciences de l'éducation et praticiens de l'éducation populaire interviendront devant un public du champ de la jeunesse et de l'animation socioculturelle : élus, professionnels, bénévoles, fonctionnaires...

Le colloque, organisé par la Direction départementale de la cohésion sociale avec le concours de la Ligue de l'Enseignement 78 sera ouvert par Serge Morvan, Préfet des Yvelines et se déroulera en présence de Noura Kihal-Flégeau, Secrétaire Générale Adjointe, de la Préfecture des Yvelines, Sous-Préfète chargée de la Politique de la Ville.

Si vous souhaitez assister à ce colloque, merci de vous accréditer impérativement à <u>pref-communication@yvelines.gouv.fr</u>



Contact : Service départemental de communication interministérielle – 01.39.49.79.02/75.22 <u>pref-communication@yvelines.gouv.fr</u> – <u>www.yvelines.gouv.fr</u>

Rejoignez-nous sur Twitter : @Prefet78